

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## A Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : ROCK AIMÉ AWOULÉ À LA TÊTE DE LA MUTUELLE DES AGENTS MUNICIPAUX



Photo: J-PA

**GRÂCE** à une confortable victoire sur Nestor Boudoukou (155 voix contre 86) au terme de l'assemblée générale élective qui s'est tenue vendredi dernier, à la foire municipale Pierre-Louis-Agondjo-Okawe de Port-Gentil, Rock Aimé Awoulé a été porté à la tête de la mutuelle des agents municipaux. D'entrée de jeu, le secrétaire général de la mairie de Port-Gentil, Yves Fouty, s'est dit honoré de se retrouver devant les administrés afin de participer à l'application de certaines décisions convenues d'accord parties, entre l'administration municipale et les partenaires sociaux, sous l'implication du maire Gabriel Tchango. À la suite du SG, le scrutin a été ouvert. Et c'est la liste conduite par Rock Aimé Awoulé qui a convaincu la majorité des électeurs. La durée de son mandat est de deux ans.

## NTOUM/OCTOBRE ROSE : L'IMPLICATION DE L'ONG RÉEL



Photo: H.N.M

**DÉSIREUSE** de s'impliquer de manière significative dans la lutte contre les cancers féminins, l'association le Réel a organisé samedi dernier dans la commune de Ntoum, une journée dédiée aux activités sportives et aux échanges qui s'inscrit dans le cadre de ses activités annuelles. C'était en présence des autorités locales et des acteurs culturels dont les artistes Arielle T et Arnold Djoud. Les participants ont mis l'accent sur des séances de fitness suivies d'une campagne de sensibilisation par des médecins, sur la nécessité de se faire dépister. "Ces moments d'échanges sont une occasion de rappeler aux femmes que ce mois leur est dédié, qu'elles sont invitées à aller se faire dépister gratuitement dans des centres hospitaliers durant la période d'Octobre Rose", a souligné le superviseur général de Réel, Régis Divassa. De leur côté, les deux artistes présents à l'événement n'ont pas manqué de rappeler aux femmes présentes que "se faire dépister peut sauver des vies et que les maladies ne sont pas une fatalité si le dépistage est précoce".

Jean Paulin ALLOGO & Hans NDONG MEBALE

## Bitam : inauguration de la maison de Françoise de l'association "Begnemame Ye Billy"



Photo:SSB

Les officiels devant la Maison de Françoise inaugurée au quartier Billy.

Servais SONDE BATATA  
Bitam/Gabon

**L**E gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jules Djéki, a procédé samedi dernier à l'ouverture officielle de la maison de Françoise de l'association Begnemame Ye Billy. En présence des autorités administratives et politiques locales. Il s'agit d'une initiative personnelle de Jean-Yves Edou, cadre de la localité et militant du Parti démocratique gabonais (PDG). La maison de Françoise, du prénom de la grand-mère de son bâtisseur, Françoise Abeme Edou,

aujourd'hui décédée, est équipée de machines qui serviront non seulement à la transformation du manioc mais aussi de la canne à sucre. Une manière pour le donateur de booster la production du manioc et de ses dérivés, afin d'autonomiser les dizaines de mères de famille membres de l'association "Begnemame Ye Billy". Mot de bienvenue lu par Laurent Mve Biyogo en sa qualité de chef de quartier Billy, interventions du donateur Jean-Yves Edou et de la présidente de l'association "Begnemame Ye Billy", Ida Minkue Mezui, suivies de l'inauguration proprement dite, sont les princi-

aux temps forts ayant marqué ladite cérémonie.

Le maire de la commune de Bitam, Jules Mbele Asseko, par ailleurs membre du bureau politique PDG de la commune de Bitam, a loué cette initiative salutaire de Jean-Yves Edou. Une initiative qui cadre avec la vision politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba, axée sur le partage. Aussi, le maire a-t-il personnellement encouragé ces femmes en mettant à leur disposition une importante somme d'argent devant leur permettre de poursuivre leurs activités en toute quiétude.

## Makokou : installation des préfets et sous-préfets



Le gouverneur de l'Ogooué-Ivindo, Christine Leckat entourée des préfets et sous préfets après leur prise de fonction.

Landry EKOMBA NDOMBE  
Makokou/Gabon

**N**OMMES en Conseil des ministres en sa séance du 1er septembre dernier, c'est tout récemment que les préfets et sous-préfets de la province de l'Ogooué-Ivindo ont pris officiellement leurs fonctions. C'était à la faveur d'une cérémo-

nie présidée par la gouverneure de ladite province Christiane Leckat, en présence des autorités politico-administratives, civiles et militaires.

Dans son adresse, Adelaïde Ngovet épouse Nkoghe, préfète du département de l'Ivindo, a remercié au nom des promus, le Tout-Puissant ainsi que le président de la République, Ali Bongo Ondimba,

pour ces nominations qui sont une marque de confiance envers leurs personnes.

Pour l'unique femme promue au poste de préfet, cette nomination prouve à suffisance que la décennie de la femme gabonaise est une réalité. "Pour nous, c'est l'occasion de saluer la vision et la politique du président de la République puisque c'est à Makokou qu'il a décrété la décennie de la femme", a-t-elle déclaré. Avant d'indiquer que les promus ne ménageront aucun effort pour mener à bien leurs missions, afin de mériter la confiance que les plus hautes autorités ont placée en eux.

"Vous devez veiller en toutes circonstances et en tout lieu à la restauration de l'autorité de l'Etat dont vous êtes les dépositaires dans vos circonscriptions respectives", a pour sa part rappelé la gouverneure Christiane Leckat.

Photo: Landry Ekomba Ndombe